

Municipio: Calle Colegio, 1.
Titular: Arzobispo de Valencia.
Se extingue el Consejo Escolar Primario dependiente del Arzobispado de Valencia.

Municipio: Masalfasar.
Localidad: Masalfasar.
Denominación: «San Lorenzo Martir».
Domicilio: Calle San Lorenzo, 1.
Titular: Arzobispo de Valencia.
Se extingue el Consejo Escolar Primario dependiente del Arzobispado de Valencia.

Municipio: Valencia.
Localidad: Valencia.
Denominación: «Nuestra Señora de los Angeles».
Domicilio: Pedro Exumenis, s/n.
Titular: Arzobispo de Valencia.
Se extingue el Consejo Escolar Primario dependiente del Arzobispado de Valencia.

Municipio: Ademuz.
Localidad: Ademuz.
Denominación: «Escuela Mixta Comarcal».
Domicilio: Carretera de Valencia, 17.
Titular: Arzobispo de Valencia.
Se extingue el Consejo Escolar Primario dependiente del Arzobispado de Valencia.

Municipio: Agullent.
Localidad: Agullent.
Denominación: «San Bartolomé Apóstol».
Domicilio: Plaza de la Iglesia.
Titular: Arzobispo de Valencia.
Se extingue el Consejo Escolar Primario dependiente del Arzobispado de Valencia.

Municipio: Alcacer.
Localidad: Alcacer.
Denominación: «San Martín Obispo».
Domicilio: San Vicente, 13.
Titular: Arzobispo de Valencia.
Se extingue el Consejo Escolar Primario dependiente del Arzobispado de Valencia.

Municipio: Buñol.
Localidad: Buñol.
Denominación: «San Pedro Apóstol».
Domicilio: Calle Colón, 1.
Titular: Arzobispo de Valencia.
Se extingue el Consejo Escolar Primario dependiente del Arzobispado de Valencia.

Municipio: Buñol.
Localidad: Buñol.
Denominación: «Nuestra Señora de los Dolores».
Domicilio: Calle Facundo Tomás.
Titular: Arzobispo de Valencia.
Se extingue el Consejo Escolar Primario dependiente del Arzobispado de Valencia.

Municipio: Valencia.
Localidad: Valencia.
Denominación: «Preparatoria del Seminario Manuel Irurita».
Domicilio: Calle Trinitarios, 3.
Titular: Arzobispo de Valencia.
Se extingue el Consejo Escolar Primario dependiente del Arzobispado de Valencia.

Municipio: Valencia.
Localidad: Valencia.
Denominación: «San Juan y San Vicente».
Domicilio: Calle Jorge Juan, 18.
Titular: Arzobispo de Valencia.
Se extingue el Consejo Escolar Primario dependiente del Arzobispado de Valencia.

Municipio: Valencia.
Localidad: Valencia.
Denominación: «Carrera de San Luis».
Domicilio: Carrera de San Luis, 135.
Titular: Arzobispado de Valencia.
Se extingue el Consejo Escolar Primario dependiente del Arzobispado de Valencia.

Provincia de Zaragoza

Municipio: Zaragoza.
Localidad: Zaragoza.
Denominación: «Santa Teresa de Jesús».
Domicilio: Calle Sixto Celorio, 35.
Titular: Doña Matilde Sangüesa Castañosa.

Municipio: Calatayud.
Localidad: Calatayud.
Denominación: «Colegio-Academia Hispania».
Domicilio: Plaza Ballesteros, 4.
Titular: Don Victorino Bruno Jiménez Azcutia.

7246

ORDEN de 4 de marzo de 1974 por la que se ordena cumplir en sus propios términos la sentencia del Tribunal Supremo dictada en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Catedrático de Universidad don Eustaquio Galán Gutiérrez.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Eustaquio Galán Gutiérrez contra resoluciones de este Departamento de fecha 15 de octubre de 1960, en que se desestimaban los recursos de alzada contra acuerdos de la Dirección General de Universidades, el Tribunal Supremo en fecha 30 de junio de 1965 (con entrada en este Ministerio en 18 de febrero de 1974) ha dictado la siguiente sentencia:

«Fallamos: Que estimando el recurso contencioso administrativo interpuesto por don Eustaquio Galán Gutiérrez contra la resolución del Ministerio de Educación Nacional de fecha quince de octubre de mil novecientos sesenta, desestimatoria de los recursos de alzada deducidos frente a los acuerdos de la Dirección General de Enseñanza Universitaria, que resolvieron la no inclusión del mismo en los repartos para la percepción de los derechos obviacionales correspondientes a los dos semestres de mil novecientos cincuenta y ocho y mil novecientos cincuenta y nueve y al primero de mil novecientos sesenta como Catedrático a la sazón de la Facultad de Derecho de la Universidad de Valladolid, debemos declarar y declaramos la nulidad por no conforme a derecho del expresado acto administrativo, y en su lugar igualmente declaramos el derecho del recurrente a ser incluido en los repartos correspondientes a los semestres y años expresados, condonando a la Administración a estar y pasar por estas declaraciones, así como a su cumplimiento, sin hacer expresa imposición de costas.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 4 de marzo de 1974.

MARTINEZ ESTERUELAS

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

7247

RESOLUCION de la Secretaría General Técnica por la que se convocan seis becas para seguir un curso para el verano de 1974, en intercambio con Italia, destinado al perfeccionamiento del profesorado.

La Secretaría General Técnica del Ministerio de Educación y Ciencia (Subdirección General de Cooperación Internacional), en colaboración con la Dirección General de Relaciones Culturales del Ministerio de Asuntos Exteriores, convoca concurso de méritos para adjudicar seis becas para seguir el curso «Aggiornamento» para Profesores españoles de Italiano, de acuerdo con las siguientes condiciones:

I. Duración del curso: Un mes aproximadamente, que se desarrollará durante el próximo verano en la Universidad italiana de Perusa o en otras Universidades italianas.

II. Dotación: Alojamiento y manutención gratuitos para los participantes. Los gastos de viaje correrán a cargo de los seleccionados.

III. Solicitantes: Estas becas están destinadas a Catedráticos y Profesores numerarios de «Lengua Italiana» de Institutos Nacionales de Bachillerato, Escuelas Universitarias de Estudios Empresariales y Escuelas de Formación del Profesorado de Educación General Básica, todos ellos menores de cuarenta y cinco años.

No obstante lo dicho anteriormente, caso de no concurrir un número suficiente de Catedráticos y Profesores numerarios, podrán ser seleccionados Profesores de «Lengua Italiana» que acrediten una docencia superior a dos años.

IV. Peticiones y plazo de admisión: Los interesados formularán, por triplicado, instancia dirigida al Secretario general técnico del Ministerio de Educación y Ciencia (Subdirección General de Cooperación Internacional), en la que solicitarán ser admitidos al presente concurso de méritos, acompañando, por duplicado, hoja de servicios y cualquier otra documentación que pueda valorar los méritos del solicitante.

Dichas solicitudes serán presentadas directamente, o bien remitidas por correo a la siguiente dirección: Ministerio de Educación y Ciencia, Registro General, calle de Alcalá, 34, Madrid-14, o en cualquiera de las dependencias autorizadas en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

El plazo de admisión de solicitudes será de treinta días naturales, contados a partir de la fecha de publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Cuando las solicitudes se envíen por correo y lleguen al Ministerio de Educación y Ciencia fuera del plazo de su presentación, solo serán admitidas si en ellas puede comprobarse que fueron entregadas en la estafeta de correos de procedencia dentro del plazo indicado. A este propósito, las instancias han

de ser presentadas en la citada estafeta en sobre abierto, para que puedan ser fechadas y selladas por el funcionario encargado del servicio.

V Sección: La selección de los candidatos se realizará por una Comisión mixta hispano italiana, sobre la base de los méritos de los solicitantes.

Se notificará personalmente a los candidatos seleccionados la concesión de las citadas becas.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y efectos
Dios guarde a V. S.

Madrid, 12 de marzo de 1974.—El Secretario general técnico,
Juan Volarde Fuertes.

Sr. Subdirector general de Cooperación Internacional.

MINISTERIO DE TRABAJO

7248

RESOLUCIÓN de la Dirección General de Trabajo por la que se dicta decisión arbitral obligatoria para la Empresa «Unión Eléctrica de Canarias, Sociedad Anónima» (UNELCO) y su personal.

Hmo. Sr.: Vistas las actuaciones producidas en relación con las deliberaciones para el establecimiento de un nuevo Convenio Colectivo Sindical para la Empresa «Unión Eléctrica de Canarias, S. A. (UNELCO), y su personal;

Resultando que con fecha 23 de febrero de 1974 tuvo entrada en esta Dirección General escrito del señor Presidente del Sindicato Nacional de Agua, Gas y Electricidad, en el que comunicó que las partes no han podido llegar a un acuerdo y remite las actuaciones practicadas, así como informes de las representaciones social y económica y acta de la conciliación celebrada sin avencencia en el Sindicato Nacional el día 8 de febrero de 1974;

Resultando que de conformidad con lo establecido en el artículo 14 de la Orden de 21 de enero de 1974 se convocó a la Comisión Deliberadora del Convenio a la reunión que se celebró en esta Dirección General el día 7 de marzo de 1974, en el que ambas representaciones mantuvieron sus anteriores alegaciones;

Resultando que el señor Presidente del Sindicato Nacional de Agua, Gas y Electricidad ha remitido a esta Dirección el dictamen emitido por la Comisión Asesora, que establece el artículo 14 de la Orden de 21 de enero de 1974, y en el que hace constar que, a su juicio, atendido el espíritu y la letra del Convenio Colectivo Sindical, aprobado por Resolución de esta Dirección General de 18 de enero de 1971, el régimen excepcional que establecía sobre jornada el artículo octavo del mismo, debió ejercitarse individualmente por los trabajadores con anterioridad a la firma de la prórroga del referido Convenio en 26 de noviembre de 1972, por lo que en la actualidad no parece posible su ejercicio. Y a mayor abundamiento se estima que, a pesar de la exigüedad del personal afectado por el régimen excepcional, tuvo preponderancia en la representación social, lo que motivó no hubiese acuerdo, por estar incluido el 50 por 100 de los componentes de la Comisión en dicho grupo excepcional y que la oferta de la Empresa significa unas ventajas y beneficios indiscutibles para el 90 por 100, aproximadamente, de los trabajadores, y se recomienda que la decisión arbitral se dicte en el sentido de aprobación del Convenio;

Considerando que a tenor de lo establecido en el artículo decimoquinto, apartado tercero, de la Ley 188/1973, de 19 de diciembre, y 14 de la Orden de 21 de enero de 1974, procedo que por esta Dirección General se dicte decisión arbitral obligatoria para todos los que habrían quedado vinculados por el Convenio si en el mismo se hubiese producido acuerdo;

Considerando habida cuenta de las circunstancias que concurren, se considera procedente el incremento de las retribuciones reales del personal incluido en los anexos A, B y C del Convenio Colectivo Sindical, aprobado por Resolución de esta Dirección General de 18 de enero de 1971 en un 14 por 100, cuyo aumento está dentro del límite autorizado por el número uno del artículo doce del Decreto-ley 12/1973, de 30 de noviembre, y corresponde a las jornadas de trabajo establecidas para los diversos grupos de personal, en los apartados I, II, III y IV del artículo octavo del mencionado Convenio Colectivo, aprobado en 18 de enero de 1971 con la modificación acordada en 1973 de que el personal que tenía cuarenta y cuatro horas y media semanales pasase a efectuar cuarenta y cuatro horas a la semana y, en consecuencia, el personal a que se refiere el apartado V del citado artículo octavo del Convenio que hiciese uso de su derecho que le confiere dicha norma pacionada y vuelva a efectuar la jornada que tenía con anterioridad a 1 de diciembre de 1970 se le disminuirán las nuevas retribuciones en proporción a la reducción de la jornada respecto a las establecidas en los apartados I, II, III y IV del mencionado artículo octavo, sin que en ningún caso estos trabajadores puedan percibir un

salario inferior al que les correspondía en 31 de diciembre de 1973 por lo establecido en dicho artículo.

Vistos los preceptos legales citados y demás de general aplicación,

Esta Dirección General acuerda dictar la siguiente decisión arbitral obligatoria para la Empresa «Unión Eléctrica de Canarias, S. A.» (UNELCO), y su personal:

1.º Las retribuciones reales del personal incluido en los anexos A, B y C del Convenio aprobado por Resolución de esta Dirección General de 18 de enero de 1971 se incrementarán en un 14 por 100.

2.º Estas nuevas retribuciones corresponden a la jornada laboral establecida para los diversos grupos de personal por los apartados I, II, III y IV del artículo octavo del Convenio Colectivo Sindical aprobado por Resolución de esta Dirección General de 18 de enero de 1971.

3.º El personal a que se refiere el apartado V del citado artículo octavo del Convenio, que hiciese uso del derecho que le confiere dicha norma pacionada y pase a realizar la jornada que tenía establecida con anterioridad a 1 de diciembre de 1970, se le disminuirá su retribución en proporción con la reducción de jornada que alcance, sin que en ningún caso pueda percibir un salario inferior al que le correspondía en 31 de diciembre de 1973 por lo establecido en dicho artículo octavo.

4.º El complemento de participación en beneficios se abonará por la Empresa según los resultados favorables en el ejercicio, en la forma establecida en el artículo 18 de la Ordenanza de Trabajo en Industrias Eléctricas de 30 de julio de 1970.

5.º Las horas extraordinarias se abonarán al personal con arreglo al modulo que establecen los artículos sexto del Decreto 2389/1973, de 17 de agosto, y Orden de 29 de noviembre de 1973.

6.º Esta decisión arbitral obligatoria surtirá efectos desde el 1 de enero de 1974.

7.º Disponer la publicación de esta decisión arbitral obligatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 21 de marzo de 1974.—El Director general, Rafael Martínez Emperador.

Hmo. Sr. Secretario general de la Organización Sindical

MINISTERIO DE INDUSTRIA

7249

ORDEN de 28 de febrero de 1974 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 7.525, promovido por «Fher Arzneimittel Gesellschaft, M. B. H.», contra Resolución de este Ministerio de 7 de diciembre de 1966.

Hmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 7.525, interpuesto ante el Tribunal Supremo por «Fher Arzneimittel Gesellschaft, M. B. H.», contra Resolución de este Ministerio de 7 de diciembre de 1966, se ha dictado con fecha 29 de septiembre de 1973 sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que desestimamos el recurso contencioso-administrativo interpuesto a nombre de «Fher Arzneimittel Gesellschaft, M. B. H.», domiciliada en Mains am Rhein (Alemania), contra Resolución del Ministerio de Industria en su Registro de la Propiedad Industrial denegatoria de la marca número 450.810 «Laxolher», y contra la que desestimó la reposición de la citada denegatoria debemos declarar y declararemos la validez y subsistencia de dichas Resoluciones por ser conformes a derecho, absolviendo a la Administración Pública de cuantos perjuicios contiene la demanda; sin hacer expresa condena de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Coleción Legislativa», definitivamente juzgando lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio, en cumplimiento de lo previsto en la Ley de 27 de diciembre de 1958, ha tenido a bien disponer que se cumpla en sus propios términos la referida sentencia y se publique el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 28 de febrero de 1974.—P. D., el Subsecretario, Laredo Lavilla.

Hmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.